

第2号

60期生

学年だより

大阪市立堀江中学校

第 22 号

“つなげ僕らの友情” ~周りを見ればいつも仲間がいる~

H31.1.17

1.17 阪神・淡路大震災

1995年1月17日 午前5時46分 マグニチュード7.3の直下型地震
死者6434人、避難者約35万人… あれから24年



起きた東日本大震災では平日の 14 時 46 分で家族はバラバラでした。次の災害がいつ何時に起きるかなんて誰もわかりません。そんな時、仲間や家族をつなぐのは日ごろの備えではないでしょうか。家族がバラバラの時に災害が起きたらどこに避難するのか、どうやって連絡をとるのか、一度この機会に家族で話し合ってみてはどうでしょうか。

みなさんにとっては記憶に新しい昨年の6月18日の大阪北部地震。あの時でさえ、家の屋根瓦が落ちるなど大変な被害が出ました。その被害を大きく大きく上回る震災が今から24年前に神戸ありました。その地震があるまでは、地震で建物が潰れるなんて

考えもしませんでした。いつも言いますが、災害が起こっていい事など決してありません。ただ、災害から学ぶことはたくさんあります。24年前の地震では大きな被害が出ましたが、午前5時46分という時間もあり、家族はみんな一緒にいました。逆に8年前に

(緊急警報)

インフルエンザを予防せよ！



手洗い・うがい・十分な睡眠・適切な食事・マスク着用！



3連休明けの火曜日からインフルエンザが猛威を振るっています。2年3組では12名が感染し、17日の木曜日まで学級閉鎖となっていました。これも一種の災害です。今年なのでこれで済んでいますが、来年の受験当日にインフルエンザになつても原則は受験です（一部別日受験の学校はありますが）。体調が悪くて力を出し切れない状況を考えると本当にぞっとしています。よく「体調管理も実力のうち」などと言いますが、受験においてはまさにその通りなのです。ですから、今のうちに予防するすべを知って、実行しておきましょう。



1/30 百人一首大会実施(予定)

平成30年度 第2学年 百人一首大会目標
1 大器晩成 平成最後の勝利を掴め
2 全力疾走！勝利の法則は決まり!!
3 疾風迅雷～他のクラスより～
4 切磋琢磨！勝利をつかみ取ろう!!
5 勝利への刹那！見つけ出せ

今年も1月30日(水)に百人一首大会を実施する予定です。予定というのはインフルエンザの広がり具合によってみんなを体育館に集めることが難しいと判断すれば実施できないかもしれません。ただ、そればかり心配していくは何もできません。そこで、先日の委員長会で各クラスの百人一首の目標を決めてもらっています。この目標に向かって練習をして今年こそ、キング・クイーンを目指しましょう！

保護者の皆様へ

3学期の最初の学活で2019年の目標を書いてもらいました。今回は五・七・五の川柳調で考えてもらったのですが、今年は受験生ということもあり、ほとんどの川柳が勉強にまつわるものとなり意識も高まっています。子ども達にとってはこの3学期は3年生に向けての大重要な準備期間となります。本年も保護者のみなさまのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。